

Da soll noch jemand sagen die Welser-Heide wäre steinig, karg und trocken!

EM/Nov.2012



Unser Ehrenobmann Josef Lehner beweist uns Jahr für Jahr, dass dies keinesfalls zutrifft. Heuer erntete „Sepp“, wie er von seinen Freunden genannt wird, mehrere rekordverdächtige Kohlrabi-Knollen mit einem Einzelgewicht von 6-8kg. Es handelt sich um die Sorte „Gigant“. Die Knolle ist nicht holzig

und kann in der Erde vergraben, bis Ende Februar gelagert werden.

Auch die pikanten, mäßig scharfen „Herzerl-Pfefferoni“ gedeihen in Josef Lehner`s Garten prächtig.



Endivien-Salat im Mistbeet abgedeckt und gegen Frost geschützt bietet bis Ende Februar die in der kalten Jahreszeit so wichtigen Vitamine für die Familie Lehner.